
The DMC7 kit supplies your staff with the tools and accessories necessary 
for the Mil Spec M83507/11-01.
 
The DMC AF8, qualified to MIL-DTL-22520/1, has virtually limitless 
application within the specified wire range of 12 through 26 AWG. The 
8 impression crimp, which is standard in the AF8, assures absolute 
maximum tensile strength with almost every closed barrel contact. 
Over a thousand turret heads are available to adapt the tool frame 
to your specific military or proprietary contact/wire combination.  
 
The precision ratchet controls cycling of the tool in both directions of 
handle movement. This assures the same accurate crimp every time.  
 
Positive crimp depth is controlled by an 8 position selector knob 
conveniently located on the tool frame. The operator simply dials 

the desired step for the wire being used. This setting can be secured by use of a locking pin or safety wire. 
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DMC7  (M83507/11-01) ELECTRICAL CONTACT 
TOOL KIT

DMC7 TOOL AND ACCESSORY LIST
1 Crimp Tool

2 Turret heads

1 9/64” Hex Wrench

1 In-Service Inspection Gage

TOOL KIT CONFIGURATION
Type of Case Portable
Number of Cases 1
Color Grey
Type of Construction Steel/Aluminum
Application M83507/11-01
Type of Inserts 4101 Fire Retardant Etha

Foam with Die Cut Tool Cavities
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      Компания «Life Electronics» занимается поставками электронных компонентов импортного и 
отечественного производства от производителей и со складов крупных дистрибьюторов Европы, 
Америки и Азии. 

С конца 2013 года компания активно расширяет линейку поставок компонентов по направлению 
коаксиальный кабель, кварцевые генераторы и конденсаторы (керамические, пленочные, 
электролитические),  за  счёт заключения дистрибьюторских договоров 

      Мы предлагаем: 

 Конкурентоспособные цены и скидки постоянным клиентам. 

 Специальные условия для постоянных клиентов. 

 Подбор аналогов. 

 Поставку компонентов в любых объемах, удовлетворяющих вашим потребностям. 
 

 Приемлемые сроки поставки, возможна ускоренная поставка. 

 Доставку товара в любую точку России и стран СНГ. 

 Комплексную поставку. 

 Работу по проектам и поставку образцов. 

 Формирование склада под заказчика. 
 

 Сертификаты соответствия на поставляемую продукцию (по желанию клиента). 

 Тестирование поставляемой продукции. 

 Поставку компонентов, требующих военную и космическую приемку. 

 Входной контроль качества. 

 Наличие сертификата ISO. 
 

       В составе нашей компании организован Конструкторский отдел, призванный помогать 
разработчикам, и инженерам. 

  Конструкторский отдел помогает осуществить: 

 Регистрацию проекта у производителя компонентов. 

 Техническую поддержку проекта. 

 Защиту от снятия компонента с производства. 

 Оценку стоимости проекта по компонентам. 

 Изготовление тестовой платы монтаж и пусконаладочные работы. 
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